

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2726-rcs-amiens-le-jeu-et-les-joueurs-2>

RCS - Amiens, le jeu et les joueurs

☆☆☆☆ (0 note) 📅 10/05/2009 05:00 📍 Après-match 🌐 Lu 1.834 fois 👤 Par zottel 🗨️ 0 comm.

Une authentique équipe a ravi la Meinau vendredi soir, même si certains ont failli décéder. Retour sur les performances individuelles des joueurs.

Stéphane Cassard (7): Auteur de jolies sorties et arrêt reflexes. Parfaitement à la hauteur de l'équipe. Lobé par la tête de N'Zonzi, abandonné par la défense, mais on ne peut pas lui en vouloir.

Pierre Ducrocq (4,5): A souffert le martyr en première mi-temps, face à Giresse et Contout, il est vrai excellent comme au match aller. Il s'est un peu mieux repris en 2ème période, mais sa lenteur et erreurs de placement aurait pu coûter cher. Dominé de la tête sur sur le but amiénois. A noter tout de même, un coup franc presque parfait à 35 mètres, qui touche la transversale. Au vu de ses initiatives dans ce registre ces derniers matchs, marquera-t-il avant la fin de la saison ?

Steven Pelé (non noté): Gros début de match au diapason de l'équipe, avec des interventions propres, jusqu'à cette faute qui amène l'expulsion. Il était dernier défenseur et en retard... Sans le ralenti et en fonction des témoignages, l'expulsion ne semble pas toujours évidente. De toute façon regrettable pour la suite.

Grégory Paisley (5,5): L'ex-capitaine revient peu à peu en grâce après l'interim de Shereni en défense centrale. Un match assez sérieux, la charnière a bien tenu malgré l'expulsion de Pelé.

Harlington Shereni (6): A joué presque tout le match dans l'axe de la défense à cause de l'expulsion de Pelé, il a tenu tant bien que mal la baraque avec Paisley. A souffert par moment, notamment au marquage du géant N'Zonzi sur les coups de pied arrêtés.

Jean-Alain Fanchone (7): Très en vue, il s'offre une grosse occasion peu après le but de Traoré, et une autre encore en fin de match: une reprise en pleine course, qui aurait été le but de l'année sans un claquette toute aussi splendide de Benvegno, dont on parle à Strasbourg. Quel talent, quel culot. Egalement très combattif et disponible dans les tâches défensives. A un peu baissé en 2ème période, ce qui coïncidait aussi avec la baisse d'énergie de Bah sur son côté.

Guillaume Lacour (7): Il a fait l'essuie-glace au milieu de terrain... avec d'autant plus de mérite qu'après l'expulsion de Pelé, son compère du milieu Shereni avait reculé d'un cran. Seul avec Bah et Fanchone sur les côtés, il a avalé les kilomètres, a été pressant sur l'adversaire, et le tout avec un faible déchet dans les relances et ouvertures. Un gros match donc, et la hargne d'un véritable capitaine, jamais bien loin pour protester auprès de l'arbitre (souvent à juste titre).

Mamadou Dioulde Bah (6): Bonne partie sur son côté gauche - on aurait envie d'écrire « comme d'habitude » - il a tout à la fois aidé « JAF » dans les phases défensives, et prend de l'assurance dans ses tentatives offensives. Une très belle reprise en 1ère période, en position d'attaquant décomplexé. Peu de ballons perdus, une sortie intéressante vu le contexte difficile. Remplacé par Ledy (non noté) en toute fin de match, volontaire, qui alerte la défense amiénoise à quelques reprises.

James Fanchone (5,5): Un match conforme à ce à quoi il nous a habitués : ni bon, ni mauvais. Technique quand il a le ballon, et capable de frappes étonnantes, il touche globalement peu le ballons (ne fournit pas assez d'effort pour se démarquer ?).

Emil Gargorov (7): Très courageux et hargneux dans la récupération, tourné vers l'avant, le Bulgare est toujours précieux. La passe sur le premier but, c'est lui; il est aussi très sûr de lui sur le pénalty de la victoire. Juste physiquement, il a hélas rapidement baissé et a été remplacé, à l'heure de jeu, par **Renaud Cohade** (4), autre homme malade de l'équipe. Comme annoncé, celui-ci a eu du mal, et s'est efforcé laborieusement de garder le ballon. A ralenti la relance et peiné à la récupération.

Kandia Traoré (7,5): marque un but très rapidement, en éliminant un défenseur amiénois et alignant Benvegno. Ultra motivé (sa joie faisait plaisir à voir), il semble plus que jamais à l'aise dans l'équipe et désireux de satisfaire le public. Premier défenseur avec un pressing inlassable sur les défenseurs adverses lors des relances. Cherche parfois le pénalty, mais est semble réellement un peu ceinturé sur l'action qui amène le pénalty strasbourgeois. N'a pas baissé de tout le match, malgré les difficultés de construire les attaques à 10 contre 11 ; il a ainsi contribué grandement à masquer l'infériorité numérique et à maintenir une pression élevée sur Amiens.

N.D.L.R.: Merci à [father-tom](#) et à [conan](#) pour leur aide indispensable

zottel